

Fecha: 18-10-2024

Medio: La Estrella de Arica

Supl. : La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: **G7 aboga por la cooperación ante la resistencia antimicrobiana**

Pág. : 14

Cm2: 177,6

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

No Definida



SHUTTERSTOCK

LA RESISTENCIA ANTIMICROBIANA ES "UNA VERDADERA PANDEMIA".

G7 aboga por la cooperación ante la resistencia antimicrobiana

Los líderes del G7 de Salud apuntaron ayer a la cooperación internacional como la mejor forma de afrontar la resistencia antimicrobiana y la capacidad de gestión y control de las pandemias, dijo el ministro de Salud italiano, Orazio Schillaci, al término de la cumbre organizada por la presidencia italiana de turno en Ancora (Italia).

El grupo de las siete democracias más industrializadas del mundo se ha comprometido "a fortalecer la capacidad de gestión y control de cualquier epidemia en todas las zonas del planeta, así como a fomentar la colaboración entre países para apoyar la investigación", explicó Schillaci en conferencia.

La cumbre ha puesto

especial atención en la resistencia antimicrobiana, "un enemigo impetuoso, es una emergencia, una verdadera pandemia".

"Solo con una cooperación bilateral y multilateral renovada es posible hacer frente a los desafíos sanitarios a los que nos enfrentamos", declaró Schillaci sobre "la resistencia que desarrollan los micro-

organismos como bacterias o virus frente a los medicamentos".

También se puso foco en el envejecimiento activo y saludable. Se debe "repensar la organización de los sistemas sanitarios para adaptarlos a las nuevas necesidades sanitarias de la población, garantizando su sostenibilidad", aseguró Schillaci. 🌐